



Veteranenclub Siemens-Cerberus  
Präsident Enzo Peduzzi  
Weidstrasse 9  
8706 Meilen  
[www.vcsc.ch](http://www.vcsc.ch)

Januar 2026

## Liebe Pensionierte

Der Jahresendanlass am 4. Dezember 2025 bildete den Abschluss unseres Jubiläumsjahres. 20 Jahre Veteranen-Club Siemens-Cerberus! Zwei Jahrzehnte voll von schönen Erinnerungen, Kameradschaft und Freundschaften! An dieser Stelle möchten wir uns nochmals bei den Gründervätern und bei der Siemens AG bedanken, die im Jahre 2005 den Mut hatten, den VCSC zu gründen. Dank ihnen durften wir viele unvergessliche Anlässe erleben und unzählige schöne Stunden miteinander verbringen.

Mit der Energie eines 20-jährigen starten wir in das neue Vereinsjahr, das wieder viele spannende Aktivitäten bereithält. Das Team des VCSC freut sich bereits jetzt auf viele gesellige Stunden mit euch. Im Jahresprogramm ist bestimmt auch für dich wieder etwas dabei!

### Rückblick auf das Jahr 2025

Der Höhepunkt des Jahres war der Jubiläumsanlass im Seedamm-Plaza in Pfäffikon SZ. Die fast 130 Teilnehmenden erlebten ein unvergessliches Fest. Bereits beim Apéro im Foyer bot sich viel Gelegenheit, mit Freunden und ehemaligen Kolleginnen und Kollegen anzustossen.

Weiter ging es im wunderschön dekorierten Saal mit einem feinen 4-Gang-Menü, begleitet von den beeindruckenden Kunststücken des Tischzauberers Dan White. Die Zeit verging wie im Flug, und beim Abschied strahlten alle Gesichter – nicht nur wegen des gelungenen Festes, sondern auch, weil dieses Mal keine lange Carfahrt vorgesehen war.

Ein grosses Dankeschön geht an das OK unter der Leitung von André Maurer.

Ein zweiter wichtiger Eckpunkt war – wie schon seit einigen Jahren – der Jahresendanlass. Auch 2025 trafen sich über 110 VCSC-Mitglieder zum traditionellen Nachtessen im katholischen Pfarreizentrum Stäfa. Petrus meinte es gut mit uns, wir konnten den Apéro draussen bei der Kirche geniessen. Dieses Jahr wurde er grosszügig von einem Spender aus dem Baselbiet übernommen. Herzlichen Dank dem noblen Gönner aus der ehemaligen ZN Pratteln!

Das feine Jubiläums-Nachtessen aus der Küche von Fredi Halbheer war wiederum ein kulinarischer Höhepunkt und das Service-Team der Frauengymnastik Ürikon sorgte dafür, dass sich alle wohlfühlten.

Weiter fanden im 2025 auch **6 Wanderungen, 2 Besichtigungen, 1 Velotour und 2 Nachmittags-Höcks** statt. Dank dem Herzblut und der Flexibilität unserer Organisatoren konnten alle Aktivitäten wie geplant durchgeführt werden. Unsere Wanderleiter treffen offensichtlich den Geschmack der Teilnehmenden. Ebenso beliebt waren die Besichtigungen, die uns an Orte führten, die sonst für Privatpersonen nicht offenstehen.

Die **Jasser** trafen sich wieder jeden Monat zum Nachmittags-Jass. Je nach Anzahl Teilnehmer waren kreative Spiele gefragt und der eine oder Jasser entdeckte einen neuen Lieblingsjass.

Im 2025 haben insgesamt fast 600 Personen an den verschiedenen Anlässen teilgenommen.

Ein grosses Dankeschön geht an **alle Organisatorinnen und Organisatoren** der Anlässe – seien es Kaffee-Höcks, Velotouren, Besichtigungen oder Wanderungen! Ohne euren Einsatz mit Engagement und Zeiteinsatz geht es nicht.

Und ohne euch, liebe Mitglieder, ebenso wenig – herzlichen Dank für eure aktive Teilnahme!

**Unsere Vereins-Homepage [www.vcsc.ch](http://www.vcsc.ch) – immer topaktuell als Informationsquelle**

Alle Anlässe im Jahresprogramm werden wie gewohnt auf der Webseite veröffentlicht.  
Bei Änderungen gelten stets die dort aufgeführten Daten.

Seit Anfang 2025 könnt ihr euch mit einem Klick auf den markierten Link „Klicke hier“ direkt für alle Anlässe anmelden. Das vereinfacht die Organisation für euch und für uns. Wir sind sehr zufrieden mit dem neuen Anmeldeverfahren und wir werden es weiterführen.

### **Pensionierte ohne Mail-Adresse**

Einladungen zum Jahresausflug, Jahresendanlass, Mitgliederbrief und weitere Informationen werden weiterhin per Post verschickt. Auch Anmeldungen per Post sind selbstverständlich weiterhin möglich. Neue E-Mail-Adressen oder Adressänderungen bitte möglichst rasch per Post an Enzo Peduzzi oder via Homepage unter [www.vcsc.ch/kontakt](http://www.vcsc.ch/kontakt) melden. Nur mit aktuellen Kontaktdaten können wir euch zuverlässig informieren.

### **VCSC-Vorstand**

Der Vorstand hat im vergangenen Jahr an zwei Sitzungen die anstehenden Arbeiten erledigt und startet unverändert ins neue Jahr.

### **Veränderungen im VCSC-Team**

**Chlaus Rickenmann** ist nach 17 Jahren und 180 organisierten Jassnachmittagen im Sommer zurückgetreten. Wir danken Chlaus herzlich für seinen rekordverdächtigen Einsatz.

Wir freuen uns, dass sich **Beat Ott** spontan als Nachfolger zur Verfügung gestellt hat. Er hat bereits übernommen, und die Jassnachmitten für 2026 sind bereits geplant. Wir danken Beat Ott dass er sich zur Verfügung stellt!

Nach vielen Jahren im Vorstand und zuletzt drei Jahren als Organisator der E-Bike- und Velotouren möchte **Richi Herzog** etwas kürzertreten. Wir danken Richi sehr herzlich für seinen grossen Einsatz.

Ab 2026 übernimmt **Stephan Specker** die Organisation der E-Bike- & Velotouren. Im Jahresprogramm 2026 ist bereits seine erste Tour geplant. Wir heissen Stephan herzlich willkommen und wünschen ihm viel Erfolg und Freude.

### **Verstorbene im letzten Jahr**

Im 2025 wurden uns bis Anfangs Dezember 2025 folgende Verstorbene ehemaligen Kolleginnen und Kollegen gemeldet: Alfons Geisser, Doris Glutz, Fritz Grossenbacher, Ernst Guldenschuh, Edwin Hausamann, Paul Spiess und Antje Stuth.

### **Neue Mitglieder**

Im 2025 durften wir 10 neue VCSC-Mitglieder begrüssen. Alle Neu-Pensionierten werden durch den Siemens-Personaldienst auf die Möglichkeit hingewiesen, beim VCSC mitzumachen. Trotzdem bitten wir euch, neue Pensionierte im Kollegenkreis zu ermuntern, unserem Club beizutreten.

Interessierte melden sich über unsere Webseite unter: [www.vcsc.ch/kontakt](http://www.vcsc.ch/kontakt)

### **Jahresausflug 2026 Mittwoch, 3. Juni 2026**

Der Jahresausflug 2026 führt uns an einen besonderen Ort, ganz in der Nähe von Zürich. Wenn du dabei sein möchtest, reserviere dir dieses Datum bereits heute.

Euch, liebe Pensionierte, wünschen wir „E guets Nöis, viel Gfreuts und gueti Gsundheit“. Wir freuen uns auf viele gemeinsame Anlässe im neuen Jahr.

Im Namen des VCSC-Vorstandes  
Edith Triet & Enzo Peduzzi

Beilagen: Jahresprogramm 2026